

美々津中学校便り

6月号

文責：横山 博章（校長）

一時期雨が続いた様子はありませんでしたが、今年の梅雨はあまり印象がない感じがしました。あつという間の梅雨明けで、最近では、気温が非常に高く、熱中症に注意しなくてはならなくなりました。6月も大きな行事があり、子ども達は、みんなで協力しながら立派な取組をしてくれました。特に3年生にとっては、最後の地区中体連大会がありました。各競技で熱戦が繰り広げられ、結果としては思ったようにはいかなかったかも知れませんが、美々津中生として誇りをもってプレーしてくれました。また、SNSに関する講話や被爆体験者の講話が実施され、丁寧な挨拶や話を聞く態度の素晴らしさを講師の方から評価いただきました。「当たり前を当たり前、素敵に行える」美々津中生の良さを今後も続けて行きたいです。

いのちの大切さを学ぶ

本年度も命に関わる学習を進めています。救急救命、メディアの有効活用、いじめの未然防止などの行事や取組を通して子ども達の心の育成を図っていきます。

AED講習会



6月3日（金）日向消防本部から添田様、那須様を講師に迎え、学年別にAED講習会を実施しました。人工呼吸は行わず、人形を使った胸骨圧迫とAEDの操作方法を行いました。いざという時に、動ける力を身に付けることが大切と感じました。

SNS講話

株式会社 富士通エフサス
講師：平野春香 様



6月19日（日）参観日に合わせて、富士通エフサス 平野春香様をお迎えして、「令和のSNSとの付き合い方」と題して講話をいただきました。昨今のSNSに関するトラブルの内容は、多岐にわたり、使い手側がしっかりした学習をした上で有効な活用をしていくことが望まれています。6月13日には、インターネット上の誹謗中傷への対策として「侮辱罪」の厳罰化を盛り込んだ改正刑法が国会で可決成立をしています。メディアコントロール力を育むということで、日向市全体の学校で重点的に取り組む内容ともなっております。生徒の安心・安全な環境を作る上でもこの講演会で学んだことをもとに、児童・生徒が考えた家庭でのメディア利用のルールづくりに結び付けていきたいと考えています。

第73回地区中学校総合体育大会



- バレーボール 美々津中 2 - 1 門川中
美々津中 1 - 2 財光寺中 **準優勝**
- 卓球 (団体戦) 美々津中 1 - 3 門川中
(個人戦) ベスト 4 : 橋本暁弥(県大会へ) ベスト 8 : 長埜 蓮
- 軟式野球 美々津・東郷中 1 - 4 日向中
- ソフトテニス (団体戦) 美々津中 2 - 1 門川中
美々津中 0 - 2 日向中 **第3位**
(個人戦) 村上・是則 4位 (県大会へ)

1学期の学習の確認（期末テスト実施）

6月27日（月）、28（火）に1学期の期末テストが実施されました。1学期の学習内容をどれだけ理解しているかを確認できるテストです。1年生にとっては最初の定期テストになります。今回のテストに臨むにあたり、6月17日（金）の午後2時間を使って3年生が1，2年生にテスト前の具体的な計画づくりを教えました。計画の立て方や考え方を1，2年生に身に付けてもらうための活動としてとても有意義な活動でした。



被爆体験講話



長崎平和推進協会の丸田和男様から被爆体験をお話いただきました。大変貴重な機会になり、しっかり話しを受け止めて平和への思いをより深くした時間となりました。

鮫島哲也賞 受賞



日向東ロータリークラブから鮫島哲也賞をいただきました。昨年度「いのちの教育集会」において言葉についてのアンケートをとりながら「自分や周囲の人を大切にする言葉遣い」について考

え、生徒会を中心に「やさしい言葉の花」活動へ取り組みました。その「いじめ未然防止」の取組が評価されての受賞になります。この美々津中学校がさらに、「思いやり溢れる 美しい言葉」に包まれた学校であるように、今後もみんなで努力していきたいと考えます。